

Sujet : Enquête publique STEP St Pierre

De :

Date : 29/05/2024 à 20:52

Bonjour,

Je suis favorable au projet de STEP à Saint Pierre.

C'est un projet qui permet de nous éloigner de notre dépendance aux moteurs thermiques.

La majorité de notre énergie est encore thermique et il nous faut encore plus de projets de ce type.

Il faut être pour les idées respectant l'environnement, offrant une alternative propre et innovante afin de sortir des énergies fossiles.

Les informations disponibles sont précises, les gains pour notre équilibre de production/consommation d'énergie sont inestimables.

Comment douter de la nécessité de la STEP de Saint Pierre ?

Cordialement,

Un Martiniquais.